

## Realizamos una reunión de intercambio con la delegación del gobernador del estado de Guanajuato sobre el tema de "Turismo"

El viernes 8 de marzo se realizó un intercambio sobre el "Turismo" en el Sheraton Grand Hotel de Hiroshima con el gobernador del estado de Guanajuato y su delegación, que habían comenzado su visita a Hiroshima el día anterior.

De inicio, el vicepresidente Uno agradeció a la delegación su constante apoyo a las empresas que operan en el Estado de Guanajuato, transmitió animar la celebración del 10º aniversario del Acuerdo de Amistad y expresó su gratitud por el envío del grupo musical al Festival de las Flores de Hiroshima.

Seguidamente, el gobernador Rodríguez afirmó que la amistad, que comenzó con el intercambio económico, se ha extendido ya a una amplia gama de campos, y que el director general de la Oficina de Seguridad visitará Hiroshima el próximo mes y espera aprender mucho de la Policía de la Prefectura de Hiroshima. También sugirió que para mantener relaciones amistosas con Hiroshima en el futuro es importante el intercambio entre niños.

Respecto al turismo, tema de esta reunión de intercambio, el productor Tamagaki, del Departamento de Negocios Turísticos Entrantes de la Federación Prefectural de Turismo de Hiroshima, presentó y promocionó no sólo los lugares Patrimonio de la Humanidad como Miyajima y la Cúpula de la Bomba Atómica, sino también los muchos otros encantos turísticos de Hiroshima.

Se espera que, en el futuro, los ciudadanos de la Prefectura de Hiroshima y del Estado de Guanajuato sean cada vez más activos en los viajes entre ambos países.



Escena de la reunión de intercambio



Los participantes escuchando la presentación del productor Tamagaki



Foto conmemorativa tomada después de la reunión de intercambio